

Organizadas por el Ayuntamiento con motivo del Día de Europa

## **EL ALCALDE INAUGURA LAS XI JORNADAS EUROPEAS**

**Vva. de la Cañada, 8 de may.2014-** El alcalde, Luis Partida, ha inaugurado esta mañana acompañado por el director general de Asuntos Europeos de la CM, Borja Corominas, la exposición fotográfica "Construimos Europa". Con este acto arrancaba una nueva edición de las [Jornadas Europeas](#), iniciativa promovida por el [Ayuntamiento](#) con motivo del Día de Europa con el fin de acercar y dar a conocer a los vecinos la Unión Europea, la labor de sus instituciones y los países que la integran.

"Es fundamental que los ciudadanos tomen conciencia de la importancia que tienen y cómo nos afectan las decisiones que se toman en Europa. Por eso, les animo a participar en las próximas Elecciones Europeas", señaló el regidor, Luis Partida, durante su intervención.

Al acto han asistido también el subdirector general de Asuntos Europeos de la CM, Miguel Ángel Muñoz, el consultor de Redes y Proyectos de la UE, Marc Declerq, en representación de la Asociación de Agencias de Democracia Local (ALDA), y concejales de la Corporación Municipal.

### **Exposición**

La muestra "Construimos Europa", cedida por la Dirección General de Asuntos Europeos y Cooperación con el Estado de la CM, presenta a través de 16 paneles una relación de proyectos financiados por la Unión Europea a través de los Fondos Estructurales y de los programas de gestión directa en diferentes países, regiones y municipios de la UE. La exposición, ubicada en el patio del C.C. La Despernada, se puede visitar hasta finales del mes de mayo.

### **Para los más pequeños**

Para la población infantil, esta tarde, a partir de las 18:00 horas, la Biblioteca M. Fernando Lázaro Carreter acoge un cuentacuentos en inglés titulado "Lost in space", a cargo de Face 2 Face Theatre. La entrada es gratuita.

Las jornadas finalizarán mañana, 9 de mayo, con el fallo y entrega de premios del Concurso "Tell a Story", un certamen para alumnos de Educación Primaria y Secundaria promovido, por tercer año consecutivo, por la Asociación Cultural de Hermanamientos con el apoyo municipal.

